

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Jurusan Keperawatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bandung
Bandung, Juni 2021
Dina Kamala Fitri, P17320118046

HUBUNGAN PENGETAHUAN KELUARGA DENGAN PENERAPAN PHBS DI TATANAN RUMAH TANGGA

ABSTRAK

XI, 49 hal, 5 Bab, 3 tabel, 2 bagan, 3 lampiran

Rumah tangga yang ber-PHBS merupakan aset dari modal pembangunan kesehatan dimasa depan yang perlu dijaga, dilindungi, dan ditingkatkan derajatnya. Beberapa anggota rumah tangga memiliki masa rawan terkena penyakit menular dan penyakit tidak menular, oleh karena itu mencegah penyakit menjadi salah satu usaha untuk menjaga kesehatan dengan cara perlu diberdayakan untuk melaksanakan PHBS. Cara awal untuk meningkatkan perilaku PHBS adalah meningkatkan pengetahuan tentang PHBS itu sendiri. Meningkatkan pengetahuan dapat meningkatkan sikap dan kemauan seseorang untuk melaksanakan PHBS. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan keluarga dengan penerapan PHBS di tatanan rumah tangga. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif analitik dengan menggunakan metode literatur review dengan menganalisis artikel yang telah diseleksi kualitasnya. Teknik pengambilan data sekunder dengan lima sampel jurnal. Hasil penelitian didapatkan hasil pada empat jurnal terdapat hubungan antara pengetahuan keluarga dengan penerapan PHBS di tatanan rumah tangga dan satu jurnal menyatakan tidak ada hubungan antara pengetahuan keluarga dengan penerapan PHBS di tatanan rumah tangga. Dapat disimpulkan bahwa Sebagian besar jurnal yang ditelaah menyatakan bahwa pengetahuan memiliki pengaruh terhadap penerapan PHBS namun perlu diperhatikan juga faktor lain yang mempengaruhi seperti ketersediaan sarana fasilitas yang mendukung. Rekomendasi terhadap institusi pelayanan kesehatan puskesmas untuk mempromosikan PHBS dengan memperluas dan mempergiat kegiatan promotif seperti melakukan penyuluhan serta pembuatan media baik media cetak dan elektronik kepada masyarakat dengan demikian keluarga dapat secara aktif mengatasi masalah kesehatannya.

Kata kunci: PHBS, pengetahuan, rumah tangga, keluarga
Daftar Pustaka : (2010-2021)